

Fecha: 21/11/2024 Vpe pág:

\$220.860 Tirada: \$1.221.600 Difusión: Vpe portada: \$1.221.600 Ocupación:

Audiencia:

19.500 6.500 6.500 18,08%

Sección: Frecuencia: 0

ACTUALIDAD



EDITORIAL

La pesadilla de Chungungo

Desde septiembre, al menos diez cortes de suministro eléctrico han dejado a familias enteras en la penumbra, sin acceso a agua potable debido a la paralización del sistema de APR.

En Chungungo, una pequeña localidad de la comuna de La Higuera, el robo de cables eléctricos se ha transformado en una pesadilla que ha alterado profundamente la vida de sus habitantes. Desde septiembre, al menos diez cortes de suministro eléctrico han dejado a familias enteras en la penumbra, sin acceso a aqua potable debido a la paralización del sistema de APR y enfrentando la pérdida de electrodomésticos quemados por las interrupciones constantes.

Este problema no es aislado. La Región de Coquimbo lidera las cifras a nivel nacional, con más de 26.000 metros de cableado sustraído hasta septiembre, y La Higuera se encuentra entre las comunas más afectadas. El daño trasciende lo material: cada corte significa hogares

desprovistos de servicios básicos, emprendedores que ven paralizadas sus actividades y una comunidad que pierde la confianza en el sistema.

Respecto a las soluciones, no se trata solo de reponer infraestructura, sino de proteger a quienes dependen de ella para vivir dignamente. En este sentido, desde la empresa CGE han hecho un llamado a "que las autoridades puedan avanzar en las investigaciones para desarticular estás bandas delictuales. Como empresa hemos entregado todos los antecedentes necesarios para las investigaciones".

Es imperativo que se levante una mesa de trabajo conjunta entre policías, Fiscalía, comunidad y empresa a cargo del suministro con el fin de ponerle un alto a un ilícito que se ha tomado la agenda noticiosa en los últimos años.